



Pièces	<b>9 Pièces</b>
Superficie	<b>225 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>82769389</b>
Prix	<b>2 500 000 €</b>

Cannes

Maison à vendre (06400)

Découvrez cette opportunité rare et unique ! Niché au Cœur de tout, à quelques pas de tous les commerces et à quelques minutes seulement de la prestigieuse croisette, cette magnifique propriété de style belle époque d'environ 225m2 vous offre un cadre de vie incomparable. Vous serez immédiatement séduit par cette demeure en parfait état, où chaque Détail a été soigneusement pensé. Les matériaux de qualité et les mobiliers haut de gamme confèrent à cette résidence une élégance intemporelle. La cuisine entièrement neuve, équipé avec des éléments de premier choix, s'ouvre sur une double ...

*Discover this rare and unique opportunity! Nestled in the heart of everything, just steps away from all amenities and mere minutes from the prestigious croisette, this magnificent belle époque-style property of approximately 225m2 offers an incomparable living environment. You will be immediately captivated by this impeccably maintained residence, where every detail has been carefully considered. High-quality materials and upscale furnishings imbue this home with timeless elegance. The fully renovated kitchen, equipped with top-of-the-line elements, opens onto a double south-facing reception ...*

## **AGENCY GROUP**

7 rue d'Antibes - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

